

Liebe Athletinnen und Athleten

Liebe Leichtathletikfans

Der LC Brühl Leichtathletik freut sich ausserordentlich, euch im Namen von Swiss Athletics bei uns in St. Gallen zu begrüßen. Seit 2007 organisieren wir regelmässig Schweizer Hallen-Meisterschaften im Athletik Zentrum. Trotzdem ist es jedes Mal eine neue spannende Herausforderung, diese zwei Wettkampftage auf die Beine zu stellen.

Unser Organisationskomitee hat bereits vor 6 Monaten mit den Vorbereitungen des Anlasses begonnen und an diesem Wochenende stehen nun mehr als 240 Helferinnen und Helfer im Einsatz, damit alle Wettkämpfe reibungslos über die Bühne gehen und auch die Fans auf ihre Kosten kommen.

Ein grosses Dankeschön darum an alle, die heute mithelfen. Ebenso danken möchten wir aber den Verantwortlichen bei Swiss Athletics und der Stadt St. Gallen und besonders auch unseren Sponsoren für ihre finanzielle und ideelle Unterstützung.

Die Schweizer Leichtathletik hat ein äusserst erfolgreiches letztes Jahr hinter sich und wir sind sehr gespannt, wie dieser Schwung im 2023 angekommen ist. Wir freuen uns auf hochstehende Wettkämpfe und wünschen allen Athletinnen und Athleten, ihren Trainerinnen und Trainern viel Erfolg an diesen Meisterschaften.

Manuel Märklin,

Präsident LC Brühl Leichtathletik

Silvan Lückl,

OK-Präsident